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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário seja oficiado, a Prefeitura Municipal sobre a 
possibilidade de reforma na calçada da AMI do Jardim Imperial, faço este pedido atendendo os 
moradores daquela região. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 16 de Marco de 

Vereador Dr. 
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